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一　般　質　問　通　告　一　覧　表

12月６日（火）
午前９時30分～

No.1

町　長

・だんだん市場、マンダリンセンターなど

町営観光施設の経営状況、課題は

・太陽の里、温泉施設などの課題解決、
進捗状況は

2

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

獅子島を一周する町道４路線の整備について 町　長

番 獅子島島内の農業振興について

1

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

学校閉校の活用につい
て

現在の閉校の活用状況は 町　長

番 今後の活用計画は

上
平
　
重

指定管理施設や町営観
光施設の運営状況につ
いて

指定管理施設の活用状況、課題は

池
田
　
安
彦

水産業の振興について 魚類養殖飼料価格高騰支援対策について 町　長

赤潮対策について

3

島原・天草・長島架橋の
実現に向けた活動につ
いて

三県架橋建設促進協議会議での、これまでの経
緯と架橋実現に向けての課題は

町　長

2.エネルギー構造高度化・転換理解促進事業

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

番

21年度に策定された「新広域道路交通計画」で
の、構想路線の起終点は決まっているか　

　
　
　
　
　
浦
　
弘
成

構想計画に、第二黒之瀬戸大橋（仮称）架橋建設
を構想路線として位置付けられないか

過去の一般質問で取り
上げた事項に対する対
応措置などについて

1.避難道路の整備 町　長

だんだん市場交差点から小島までの避難道路新
設工事計画に対して、検討はされたか

補助事業として整備され得る該当事業はないか

現在どのように活用されているか

獅子島への生活物資運搬に活用は考えられない
か

指江庁舎に設置された保冷庫の活用は

補助事業対象としての、国の会計監査の対応は

3.新・旧診療所の建築構造と備品の活用

新診療所の救急患者搬送入り口の庇の改善策は

旧診療所の２階の活用と備品の処理は

4.小型無人機ドローンの活用
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一　般　質　問　通　告　一　覧　表 No.2

4

二級河川の寄り州の除
去を計画的に実施でき
ないか

寄り州の溜まりやすい場所５河川（汐見川、城川
内川、指江川、小浜川、浦底川）を年次的に実施
できないか

町　長

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

番

古
田
　
一
博

河川から水田までの取
水口（井手）の整備を早
急に

安心して田植えができるよう、県との連携を図り
井手の整備を

町　長

備
考
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5 ①

② 原子炉は戦略的、戦術的攻撃目標である

（上位行政庁への進言等）

8 1 ①

②
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統廃合の時期

町内公共交通の整備（改
善・新設）について

町　長

5

義務教育学校・中等学校及び一貫教育とは 教育長

児童・生徒の登下校及び住民の生活に便利で観
光産業等にも利用可能な地域交通の整備

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

番

上
筋
　
睦
雄

長島町の課題と対策

学校統廃合・新設につい
て

必要性、可能性

番

令和４年度退職予定の会計年度任用職員に退職
金（慰労金）を支給する考えは

竹
山
　
司
郎

町の診療施設であるため、全員を会計年度任用
職員（フルタイム勤務）にできないか

農業者に対する町から
の支援について

バレイショ栽培するにあたり資材が高くなってい
るので、町からの支援はできないか

町　長

川内原子力発電所の安
全・防御対策について
（国、県への進言）

事故、破壊工作事象等発生時（放射性物質の漏
えい等）の避難路の確保

町　長

6

鷹巣診療所働き方改革
について

看護師と事務職員が会計年度任用職員のフルタ
イムからパートタイムになったのはいつからか

町　長

物価高騰、資材・原材料
価格急騰の当今、執行
中の事業の今後につい
て（国県支出金の追加は
期待できるか）

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

鷹巣総合グラウンド建設の費用 町　長

農業振興「活動火山周辺地域防災営農事業」に
係る費用

指定管理団体に対する支援

ア　マンダリンセンター

イ　道の駅（だんだん市場、ポテトハウス）

町　長

長島町民の望む・目指す学校は



3 1 インボイス制度について ①

2 ①

3 ①旧田尻小学校の国道
389号に面する土手部
分の除草について

草が生い茂っている。 町　長

卒業生の心情を慮れば。景観の面からも

7

町内の事業者が受ける影響は 町　長

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

番

町道小浜平尾線の拡幅
工事・排水対策等につい
て

農繁期は特に通行量が多い。 町　長

楠
元
　
康
博

地権者の理解を得られるところから拡幅工事を
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進められないか。

排水対策については、降水量が多い時には

畑が冠水するので対策は考えられないか。
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